

Ihr Wahlkreiskandidat – Wahlkreis 4. Südöstlich Kuhdyck

Wofür setze ich mich ein?

① Ehrenamtliches Engagement für ein lebendiges Miteinander:

Da der Arbeitsdruck nicht mehr vorhanden ist, habe ich Zeit, mich ehrenamtlich zu engagieren.

So bin ich Vorsitzender des Vereins Wir 50+, der Verein, der sich um Senioren in unserer Gemeinde kümmert, Vereinsamung bekämpft und Hilfe zur Selbsthilfe anbietet.

Als Kassierer setze ich mich im Verein Wir für Wachtendonk und Wankum e.V. ein. Das ist der Verein, der sich um touristische Aktivitäten kümmert. Frühlingfest, Bücherbummel, Italo+ Beats und das Weinfest sind Schwerpunkte, bei denen ich ehrenamtlich mithelfe.

Nicht vergessen mein ehrenamtliches Engagement beim Freundeskreis Seniorenheim Im Hageland.

② Finanzielle Stabilität für die Zukunft unserer Gemeinde:

Warum bewerbe ich mich? Gern möchte ich dafür sorgen, dass unsere Gemeinde auch in Zukunft handlungsfähig bleibt.

Das geht aber nur, wenn keine Haushaltssicherung droht. Wachtendonk war vor 6 Jahren noch schuldenfrei.

③ Gemeinsam statt Gegeneinander – für ein starkes Miteinander:

Ich setze mich ein für ein gutes Miteinander unter den Menschen, keine Ellenbogenmentalität. Für den Nächsten da sein und gemeinsam eine Lösung finden, das ist mein Ansporn. Darum bemühe ich mich um einen Platz im Rat, denn nur der Aktive kann etwas ändern, der Passive nur mäkeln.

**„Gemeinsam für Wachtendonk und Wankum -
Transparent. Nachhaltig. Bürgernah.“**

Jochen Ebel



72 Jahre
verheiratet
gelernter Diplom Betriebswirt,
jetzt Rentner

- langjähriges Ratsmitglied
- ehemaliger
Fraktionsvorsitzender

Warum kandidiere ich?

Seit über 35 Jahren lebe ich in Wachtendonk und fühle mich fast schon als Eingeborener.

Meine Erfahrungen möchte ich gerne einbringen, um unsere schöne Heimat zu erhalten und zu verbessern.

**Haben Sie Fragen oder
Anregungen?**

Schreiben Sie mir:

 jochen.ebel@t-online.de